

glement en conséquence, de le faire imprimer et de lui donner son rang sur l'ordre du jour.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Lavallée *re* "Montreal Water & Power Co.",

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville de préparer un règlement en conséquence, de le faire imprimer et de lui donner son rang sur l'ordre du jour.

35.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No 343,

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en deuxième lecture; et la section 1 étant lue et un débat s'engageant,

Il est

Ordonné: Que ledit ordre du jour soit suspendu et qu'il constitue le deuxième ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil.

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Nault à l'effet de faire adopter un règlement régissant l'usage des sifflets à vapeur,

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin YATES,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION SPECIALE *re* ETABLISSEMENT DE LA BIBLIOTHEQUE CIVIQUE

Compte rendu de l'assemblée du 11 juin

Sont présents : MM. les échevins Lévy, président, Labrecque, Mercier et Lavolette.

Est soumise et lue une opinion des avocats de la Ville répondant aux diverses questions qui leur ont été posées par cette Commission au cours de sa dernière réunion (17 mai) relative à la légalité de l'établissement et du maintien de la bibliothèque technique actuelle dite "civique"

Après une longue discussion, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport répondant aux quatre items de la résolution adoptée par le Conseil le 13 mai dernier pour instituer cette Commission spéciale, et concluant, dans le sens de l'opinion des avocats de la Ville, à la recommandation de l'adoption d'un règlement devant régulariser l'établissement de la bibliothèque publique par la Ville et régir définitivement son maintien et son fonctionnement.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 11 Juin.

Sont présents : MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

DELEGATIONS

1. M. J.-B.-E. Poirier, gérant général de la "National Specialty Company, Limited," se présente devant la Commission et demande la permission de poser un poteau sur le trottoir en face du No. 74 rue Notre-Dame-Est pour supporter une lampe à gazoline.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: D'accorder temporairement et à certaines conditions à la "National Specialty Co. Limited" la permission demandée.

by-law accordingly, to have the same printed and to give the same its rank on the order of the day.

34.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Lavallée *re* Montreal Water & Power Co.,

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. DAVID, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft a by-law accordingly, to have the same printed and to give the same its rank on the order of the day.

35.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law, to amend By-law No. 343,

The Council proceeded to consider said by-law in second reading.

And section 1 being read,
And a debate arising, said order of the day was

Ordered: To stand, the same to constitute the 2nd order of the day for the next meeting of the Council.

36.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Nault for a by-law to regulate steam whistles,

And a debate arising,

On motion of Ald LARIVIERE, seconded by Ald YATES,

The Council adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

SPECIAL COMMITTEE *re* ESTABLISHMENT OF THE CIVIC LIBRARY.

Report of meeting held the 11th of June

Present: Ald. Levy, chairman, Labrecque, Mercier and Lavolette.

Submitted and read an opinion from the City attorneys in reply to questions put by this Committee at its last meeting (May 17), as to the lawfulness of establishing and maintaining the present technical library known as the "Civic Library."

After a lengthy discussion it was

Resolved: That a report be made to Council replying to the four items of the resolution adopted by Council on the 13th of May last, in connection with the appointment of this special Committee, and taking conclusions according to the City attorneys' opinion; recommending the adoption of a by-law to regulate the establishment of a public library by the City, and to govern finally the maintenance and working of said library.

Adjourned.

L. DE MONTIGNY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 11th of June

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell and J. B. A. Martin.

DELEGATIONS

1.—Mr. J. B. Poirier, general manager of the National Specialty Company Limited, appeared before the Committee, and asked permission to erect a pole on the sidewalk opposite No. 74, Notre Dame street east, for the placing of a gasoline lamp.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: To grant temporary, the permission sought for by the National Specialty Co. Limited on the following conditions: The said permission is granted at the risk and peril of